

24.01.2023 – 10:00 Uhr

Les banques Raiffeisen misent sur les voitures électriques de Mobility



Rotkreuz (ots) -

Le partenariat des deux sociétés coopératives Mobility et Raiffeisen porte ses fruits. 16 banques Raiffeisen disposent déjà d'un véhicule électrique avec borne de recharge sur le pas de leur porte, un chiffre qui devrait considérablement augmenter en 2023.

Deux sociétés coopératives sur la voie de la mobilité neutre en CO2: Raiffeisen et Mobility ont annoncé leur partenariat il y a un an. Depuis, les différentes banques Raiffeisen du pays peuvent proposer des voitures électriques Mobility devant leur agence, en fournissant la place de parc et en participant aux frais d'exploitation tandis que Mobility se charge des véhicules et des bornes de recharge. Grâce à diverses offres spéciales et réductions, tant les clientes et clients Memberplus de Raiffeisen que les membres du personnel de la banque peuvent profiter des emplacements de car sharing.

Le premier bilan est positif: 16 agences de toute la Suisse disposent désormais d'une voiture électrique Mobility avec borne de recharge. "Il est formidable de constater qu'autant de banques Raiffeisen aient choisi de soutenir activement le car sharing", se réjouit Stefan Roschi, porte-parole de Mobility. Un plus grand nombre de personnes peuvent ainsi profiter de la mobilité partagée, y compris dans des localités qui ne bénéficiaient pas encore d'une telle offre. Le potentiel de la coopération est toutefois loin d'être épuisé. De nombreuses banques Raiffeisen ont manifesté leur intérêt pour un emplacement de car sharing devant leur agence. Divers travaux de préparation sont en cours. Stéphanie Gonzalez annonce: "Nous estimons qu'en 2023, nous pourrions ouvrir près du double d'emplacements Raiffeisen."

Mobilité durable pour les régions

La Banque Raiffeisen Alpes Chablais Vaudois est l'une des banques participantes. À l'occasion des 10 ans de son agence à Château-d'Oex, début décembre 2022, un nouvel emplacement de car sharing a ouvert sur place, avec une voiture électrique qui ne fait pas que consommer du courant mais qui peut aussi en réinjecter dans le réseau selon les besoins. Le véhicule fait partie du projet pilote V2X Suisse de Mobility, qui étudie pendant un an le potentiel des voitures à recharge bidirectionnelle. "En tant que banque coopérative, nous assumons une responsabilité vis-à-vis de l'environnement et de la société. Nous sommes heureux de pouvoir apporter une valeur ajoutée concrète à la région avec cette offre innovante dans le domaine de la mobilité durable", explique Frédéric Zulauf, Président de la Direction de la banque Raiffeisen Alpes Chablais Vaudois.

EN SAVOIR PLUS SUR V2X

Plus d'informations sur le projet:

mobility.ch/v2x

KIT PRESSE

Téléchargement d'images, de vidéos, de graphiques et de textes: <https://www.mobility.ch/fr/medias/archives-photographiques>

À PROPOS DE MOBILITY

Mobility est l'entreprise suisse de car sharing leader sur le marché. Elle dispose de 3'010 véhicules répartis sur 1'560 emplacements. La société coopérative propose à ses 242'300 clients un système d'autopartage en boucle lié à une station, ainsi que des véhicules One-Way pour les trajets simples entre deux villes ou jusqu'aux aéroports. Grâce à l'utilisation d'une technologie de pointe, son système fonctionne de manière simple, avantageuse et entièrement automatique, sur une base particulièrement durable. En tant que composante de la mobilité combinée, le car sharing économise de l'espace, réduit le trafic et préserve l'environnement. Un véhicule Mobility remplace ainsi 11 véhicules privés.

À PROPOS DE RAIFFEISEN

Le Groupe Raiffeisen est la première banque retail en Suisse. Le troisième acteur du marché bancaire suisse compte deux millions de sociétaires et 3,62 millions de clientes et clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 806 sites dans toute la Suisse. Les 220 Banques Raiffeisen, qui sont des coopératives juridiquement autonomes, sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative. Celle-ci dirige l'ensemble du Groupe Raiffeisen sur le plan stratégique. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et participations, Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de services et de produits. Au 30 juin 2022, le Groupe Raiffeisen gérait 239 milliards de francs d'actifs et près de 211 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part de marché dans les opérations hypothécaires est de 17,6%. Le total du bilan s'élève à 301 milliards de francs.

Contact:

Stéphanie Gonzalez, porte-parole Suisse romande,
Téléphone 041 248 27 32, presse@mobility.ch

Medieninhalte



16 banques Raiffeisen disposent déjà d'un véhicule électrique avec borne de recharge sur le pas de leur porte. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100010161 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010161/100901745> abgerufen werden.